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Protokoll der Vorstandssitzung vom 28.2.2017 
 
Anwesend: 
 
H. und D. Schumacher, N. Niemeyer, E. Hübenthal, F. Kleinschmidt, G. Geißer, G. 
Geyder, P. Humburg 
 
Beginn: 19:05 Uhr 
 
Der 1. Vorsitzende Helmut Schumacher begrüßte die Anwesenden und stellte seine 
Vorstellung der Bezirksarbeit vor:  
 
Punkt 1: 
Förderung der Jugendarbeit und des Schulschachs. 
Philipp Homburg will sich in absehbarer Zeit mit den Jugendwarten der Vereine  
treffen , um die Jugendarbeit zu fördern und den Vereinen , die dabei Unterstützung 
brauchen zu helfen .Norbert Niemeyer will bis zum Herbst ein Konzept für 
Schulschach und Schulturnier ausarbeiten. 
In Niedersachsen finden Schulturniere während der Schulzeit statt. Er will prüfen, ob 
das in Hessen auch möglich ist. 
Um ihre Pläne umzusetzen, werden sich  Jungendwart und Schulschachreferent mit 
ihren Beisitzern treffen .  
 
Punkt 2: 
Internet und Homepage: 
Der Vertrag für Jimbo ist durch Zahlung für ein Jahr  verlängert worden . 
Für 1+1 sind ja die Kosten bezahlt worden. Allerdings sind noch mit Folgekosten zu 
rechnen. 
Für das Jugendschach soll eine eigene Seite eingerichtet werden. 
Eine Arbeitsgruppe bestehend aus Philipp, Erhard, Helmut und Felix  wird die 
Homepage neu gestalten. 
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Verschiedenes: 
 
Wehlheiden hat seine 2, Mannschaft zurückgezogen. Die genaue Auswirkung wird 
dem Turnierausschuß überlassen, allerdings soll das Ganze kostenfrei bleiben. 
 
Der Kauf von 20 Uhren mit 2 Koffern wurde, da genügend Geld vorhanden ist, mit  
7 x ja und 1 x Enth. Beschlossen. 
 
Gero Geyder regte an, das Fronleichnamsturnier, das voriges Jahr erstmalig wieder 
durchgeführt wurde, als Bezirksturnier weiterhin durchzuführen. Das wurde 
abgelehnt, aber wenn er das Turnier machen möchte, wird er bei der Bewerbung und 
Durchführung Unterstützung bekommen. 
 
Ende 22 Uhr. 
 


